

## **Lesen - Zuhören - Sprache lernen**

### **Benefiz-Lesung für die Kinderbücherei am Kölnberg**

Der bundesweite Caritassonntag steht in diesem Jahr unter dem Motto „Integration beginnt im Kopf.“

St. Agnes, bekannt für ihre attraktiven Autorenlesungen, möchte eine kleine Kinderbücherei am Kölnberg unterstützen.

Der Kölnberg ist ein sozialer Ballungsraum im Stadtteil Meschenich: ein Hochhauskomplex mit ca. 3.850 Einwohnern. Betroffen von den Problemen sind besonders die Kinder, die meisten von ihnen haben Migrationshintergrund. Seit 17 Jahren ist der Caritasverband für die Stadt Köln e.V. mit einer Einrichtung vor Ort, wo Kinder regelmäßig essen und Hausaufgaben machen. Die Leiterin setzt sich unermüdlich für „ihre“ Kinder ein, unterstützt von sechs ehrenamtlichen Frauen. Spontan haben sie 600 Kinderbücher der katholischen Pfarrgemeinde übernommen, die Ihre Bücherei schließen musste. „Wir wollen Vorlese- und Märchenstunden organisieren. Und nicht nur die Kinder vom Kölnberg, sondern auch die aus dem alten Dorf Meschenich sollen dieses Angebot nutzen. Lesen und Zuhören erweitert den Sprachschatz, bringt Verstehen und neue Kontakte.“

Für unsere Benefizveranstaltung konnten wir Persönlichkeiten aus dem Agnesviertel gewinnen, die aus ihrem Lieblingskinderbuch eine Passage vorlesen werden.

Neben dem Caritasdirektor Pfarrer Franz Decker wird u.a. Polizist Hermann Josef Trimborn und Apothekerin Frau Dr. Feige in ihren Kindheitserinnerungen schwelgen.

Sonntag 17.9.2006 – 11.15 Uhr Hl. Messe mit Caritasdirektor Franz Decker  
Anschließend ca 30 Minuten Lesung.